

「COVID-19 パンデミックにおける放射線治療 JASTRO 提言（第 1.1 版）」  
発出について

JASTRO COVID-19 対策アドホック委員会・コロナ対策実行グループでは、5/12 掲載の「COVID-19 パンデミックにおける放射線治療 提言（第 1 版）」について、更に内容をブラッシュアップし、緩和的照射と粒子線治療を加えた JASTRO 提言「COVID-19 パンデミックにおける放射線治療 JASTRO 提言（第 1.1 版）」を発出いたしました。

[https://jastro-covid19.net/data/jastro\\_covid19\\_proposal\\_1\\_1.pdf](https://jastro-covid19.net/data/jastro_covid19_proposal_1_1.pdf)

JASTRO COVID-19 特設サイトに掲載しておりますので、ご参照下さい。

<https://jastro-covid19.net/professional>

公益社団法人日本放射線腫瘍学会

理事長 茂松 直之

COVID-19 対策アドホック委員会委員長 宇野 隆